

Cabo Verde

Islas de Sotavento: Santiago, Fogo y Brava Salida especial Semana Santa

Cabo Verde es fusión de culturas en sí mismo, un enclave único donde cada isla nos muestra una faceta de esta mezcla entre Europa, América del Sur y África. Iniciamos este viaje en Praia, capital de la Isla de Santiago para luego centrarnos en las islas más occidentales: la Isla volcánica de Fogo y la pequeña isla de Brava. Conoceremos de cerca los atractivos geológicos, su naturaleza, historia y cultura, así como disfrutar del trato de su población local. Un variado recorrido en compañía de guías locales y viajando en ferry entre islas.



Isla Fogo

El imponente volcán de Fogo, aun activo, marca el ritmo de vida y paisaje de la isla que toma su nombre. Isla de contrastes: ríos de lava, playas negras de agua azul, paisajes de otro mundo y valles boscosos con cultivos de frutas, café y hasta producciones de vino que no nos dejan indiferentes.

Isla Brava

Se le dio el nombre de Brava, que significa "salvaje", por su naturaleza y mar bravo circundante. Esta pequeña isla se caracteriza por ser una de las menos visitadas del archipiélago por su difícil acceso.

Cultura y naturaleza

Coloridos mercados, pintorescos pueblos, sitios históricos, tradición vitivinícola, volcanes, cafetales, montañas y piscinas naturales.

DÍA	ITINERARIO	ALIMENTACION	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo ciudad de origen/Praia (visitas)	.././..	Hotel
2	Praia/Cidade Velha/Praia	D/./..	Hotel local
3	Praia/Ferry a São Filipe (I. Fogo)/Chã das Caldeiras	D/A/..	Hotel local
4	Isla de Fogo: Volcán de Fogo	D/A/..	Hotel local
5	Chã das Caldeiras/São Filipe	D/A/..	Hotel local
6	São Filipe ferry a Furna (I. Brava)/Nova Sintra	D/./..	Hotel local
7	Nova Sintra/Fajã/Nova Sintra	D/A/..	Hotel local
8	Ferry Isla Brava/Praia	D/./..	Hotel
9	Praia/vuelo regreso	D/./..	-----

Desayuno **D** Almuerzo **A** Cena **C**

ITINERARIO DETALLADO

DÍA 1.- VUELO CIUDAD DE ORIGEN/PRAIA (VISITAS)

Presentación al embarque y salida en dirección a Praia vía Lisboa. Llegada y traslado al hotel en la ciudad de Praia para realizar el check-in.

Posteriormente iniciaremos una visita a pié por el centro histórico de la ciudad y sus mercados más emblemáticos: desde el bullicioso mercado de Sucupira hasta el mercado de frutas y verduras de Plateau. En los mercados uno puede descubrir la autenticidad de la vida local, observar la fusión de culturas africanas y caboverdianas a través de los productos artesanales y la calidez de la gente local.

Finalizadas las visitas, tiempo libre para explorar la ciudad capital de Cabo Verde por cuenta del viajero.

DÍA 2.- PRAIA/CIDADE VELHA/PRAIA

Hoy dejamos atrás la modernidad de la ciudad de Praia para adentrarnos en la encantadora Cidade Velha, la ciudad más antigua de la Isla de Santiago, pero también de Cabo Verde.

Declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO, Cidade Velha destaca por sus calles empedradas que narran siglos de historia, los edificios de colores vibrantes y la arquitectura colonial. Durante nuestro recorrido a pié pasaremos por callejones serpenteantes hasta llegar a la impresionante fortaleza que guarda los secretos de la ciudad. Desde lo alto se pueden admirar unas preciosas vistas de toda la ciudad y el mar.

Regreso a Praia por carretera para alojamiento y resto de día libre.

Distancia por carretera (ida y vuelta): 30 km / Tiempo estimado de conducción: 1h15m, en función del tráfico

DÍA 3.- PRAIA/FERRY A SÃO FILIPE (I. FOGO)/CHÃ DAS CALDEIRAS

Salida muy temprano en la mañana para tomar el ferry que nos llevará a la isla de Fogo.

Llegada a la ciudad de São Filipe, capital de la isla, hacia el mediodía a tiempo para almorzar.

Posteriormente salida por carretera hacia Chã das Caldeiras a través de paisajes cambiantes, desde las zonas más bajas y costeras hasta las tierras volcánicas del interior de la isla. Veremos la transición en la vegetación de áreas más verdes a paisajes más áridos y volcánicos a medida que nos acercamos al volcán Fogo.

El corazón de Chã das Caldeiras sufrió una devastadora erupción volcánica en 2014. Realizaremos un recorrido para conocer de cerca la historia y la cultura local, visitaremos áreas donde la lava transformó paisajes y la vida ha vuelto a florecer en medio de la adversidad. También veremos zonas aún en reconstrucción.

Trayecto en Ferry: 4 horas de 07.00 a 11.00 hrs /Distancia por carretera de São Filipe a Chã das Caldeiras: 25 km - Tiempo estimado de conducción: 1hr, sin contar paradas

DÍA 4.- ISLA DE FOGO: VOLCÁN DE FOGO

Día dedicado a visitar el majestuoso volcán de Fogo y aprender sobre su naturaleza y el impacto que ha tenido en la región.

Opcional: aquellos que lo deseen podrán realizar una caminata guiada para explorar de cerca el volcán y entender su poderosa influencia en la vida local (Pago directo, a partir de 50€ en función del número de participantes - Ver nota "Etapas Especiales").

DÍA 5.- CHÃ DAS CALDEIRAS/SÃO FILIPE

Este día lo dedicaremos a conocer el arte de la producción del famoso vino de Fogo. Visitaremos cooperativas vitivinícolas donde veremos el proceso de cultivo de la vid, la cosecha de las uvas y la meticulosa elaboración de este elixir único. Tendremos la oportunidad de degustar estos exquisitos vinos y apreciar sus matices de sabor, enriquecidos por el suelo volcánico. La comunidad local realiza esfuerzos continuos para revitalizar su economía a través de la producción vitivinícola, una tradición centenaria que ha ganado renombre a nivel mundial.

Almuerzo con cata de vinos en la cooperativa vitivinícola de Chã das Caldeiras. Posteriormente, regreso a São Filipe recorriendo las zonas altas de la isla de Fogo: el Monte Grande, la Cisterna hasta llegar a Ribeira Filipe. Aquí pararemos para visitar una pequeña plantación de café y disfrutar de las espectaculares vistas de uno de los pueblos más altos de la isla, aproximadamente a 1.000m de altura. Descendemos hasta la piscina natural de Salinas donde tendremos la oportunidad de tomar un breve baño antes de llegar a São Filipe.

Distancia por carretera: 25km aprox. - Tiempo estimado de conducción: 1h 30min, sin contar paradas y visitas

El café de la Isla de Fogo ha ganado reconocimiento internacional por su alta calidad y sabor distintivo. Las condiciones únicas de cultivo en la isla, que incluyen ricos suelos volcánicos y un clima favorable, contribuyen a la producción de granos de café excepcionales. Este café se valora por su aroma, sabor suave y notas frutales. Muchos conocedores de café consideran que el café de Fogo es uno de los mejores del mundo debido a su singularidad y calidad.

DÍA 6.- SÃO FILIPE FERRY A FURNA (I. BRAVA)/NOVA SINTRA

Después del desayuno dispondremos de tiempo libre hasta media mañana cuando saldremos para tomar el ferry con destino la Isla Brava. El corto trayecto nos lleva a la población de Furna desde donde retomamos el trayecto por carretera hacia la ciudad de Nova Sintra. Esta pequeña ciudad capital en el centro de la isla Brava, la más pequeña y quizás salvaje de las islas habitadas de Cabo Verde.

Check-in en el hotel y resto de día libre.

Trayecto en Ferry: 30 minutos

DÍA 7.- NOVA SINTRA/FAJÃ/NOVA SINTRA

Hoy realizaremos un recorrido por la isla con nuestro guía quien le explicará todo sobre su historia y sus maravillas naturales. Empezaremos a pie por la Vila Nova Sintra y posteriormente nos desplazamos en coche para conocer los principales puntos de la isla: Covadela, el pintoresco pueblo de montaña Nossa Senhora do Monte, pasando por Mato Grande, Lima Doce y parando en el Miradouro de Levadura.

El punto central de las visitas es el paradisíaco pueblo pesquero de Fajã D'Água, que habremos podido avistar desde los distintos miradores. Llegada a Fajã con tiempo para relajarse un poco en las increíbles piscinas naturales antes del almuerzo.

Almorzamos la famosa langosta de Brava en un restaurante en primera línea de mar en Fajã D'Água y luego regresamos a Vila Nova Sintra.

Distancia por carretera: 30 km aprox. - Tiempo estimado de conducción: 1hr30, sin contar paradas y visitas

DÍA 8.- FERRY ISLA BRAVA/PRAIA

Mañana libre en Nova Sintra hasta la hora prevista de traslado para tomar el Ferry de regreso a Praia. El trayecto de 6 horas nos ocupará toda la tarde. Llegada a Praia y traslado al alojamiento.

DÍA 9.- PRAIA/VUELO REGRESO

Tiempo libre hasta la hora prevista para traslado al aeropuerto. Check-in y embarque en el vuelo de regreso a la ciudad de origen, vía Lisboa. ¡Llegada y fin del viaje!

Notas Itinerario

Los tiempos de conducción y kilómetros son estimados pues podrían variar en función de las condiciones, especialmente en áreas cercanas al volcán.

FECHAS DE SALIDA: 23 MARZO 2024

GRUPO MÍNIMO 5 Pasajeros

PRECIO DEL VIAJE

POR PERSONA

Por persona

Precio 4 primeras plazas

1.400,00 €

Precio Base

1.475,00 €

Tasas aéreas (aprox.)

280,00 €

SUPLEMENTOS

Supl. habitación individual

190,00 €

Notas salidas y precios

Precios con salida desde Barcelona con TAP PORTUGAL vía Lisboa. Consultar opción desde otros puntos.

Por lo general los vuelos utilizados en nuestros grupos están basados en tarifas de grupo, que ofrecen unas condiciones ventajosas en cuanto a precio y fecha de emisión. Pero estas tarifas tienen también limitaciones, especialmente en lo relativo a la posibilidad de realizar el check-in on line, la reserva previa de asientos, que o bien no están permitidos, o solo son posibles con una antelación de 24 h., los cambios de horario, fecha o destino, y las cancelaciones.

SERVICIOS INCLUIDOS

Billetes avión en clase turista, hasta y desde Praia, vía Lisboa. Tarifa sujeta a restricciones en caso de cambio o cancelación.

Alojamientos y comidas indicados en la tabla del itinerario y en el apartado "Alojamientos"

Ferry para los trayectos: Praia - Fogo - Brava - Praia (vía Fogo).

Guías locales de habla hispana en cada isla.

Traslados según itinerario

Visitas y excursiones indicadas en el itinerario como incluidas

Seguro de asistencia en viaje; [ver condiciones de la póliza](#). Opcionalmente pueden ampliarse las coberturas de gastos de anulación; consulta

Impuestos e IVA, en caso de ser aplicables

Tasas aéreas desglosadas a parte.

Tasa aeroportuaria de entrada al país incluida en el precio del viaje (31€).

Tasa turística de los alojamientos.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

Bebidas y comidas no indicadas como incluidas

Visitas y excursiones no mencionadas como incluidas en el itinerario.

Propinas y extras personales

[Ampliación de coberturas](#) del seguro de asistencia y anulación (recomendado)

Cualquier otro concepto no mencionado en el apartado de servicios incluidos

ALOJAMIENTOS



La infraestructura turística en Cabo Verde se concentra en las islas de Sal y Boavista. Fuera de esta área la infraestructura es mucho más limitada y emergente, por contra, se puede experimentar el Cabo Verde más auténtico tanto en sus paisajes como en sus gentes y ritmos de vida.

Nuestro alojamiento en Fogo es Casa Marisa un lugar construido sobre la lava de una erupción volcánica, como la ocurrida en 2014.

Marisa y su equipo son personas verdaderamente inspiradoras, mostrando una resistencia increíble al reconstruir un hotel en medio de un terreno tan desafiante. Las vistas desde este lugar son surrealistas, con la lava petrificada como parte del paisaje circundante.

Hoteles previstos o similares:

Praia: [Hotel Santa Maria](#)

Chã das Caldeiras: [Casa Marisa](#)

São Filipe: [Hotel Bamboo Xaquate](#)

Nova Sintra: [Hotel Cruz Grande](#)

Compartir Habitación

Los precios publicados corresponden al alojamiento en habitaciones dobles. Puede disponerse de una habitación individual mediante el pago de un suplemento. En caso de viajar solo y desear compartir habitación con otra/s persona/s, puede solicitarse la reserva como "habitación a compartir".

TRANSPORTE

Los trayectos inter-islas se realizarán en ferry. Los horarios previstos son los siguientes:

Praia - Fogo: salida 07hrs/llegada 11hrs

Fogo - Brava: salida 12hrs/llegada 12.30 hrs

Brava - Praia: salida 14hrs/llegada 20hrs (vía Fogo).

EXCURSIÓN OPCIONAL AL VOLCÁN FOGO

Una de las excursiones opcionales en el área del volcán de Fogo es la ascensión al Pico Grande de Fogo (2829 metros). Esta se debe realizar en compañía de un guía especializado. Por eso y por el desnivel acumulado que conlleva dicha ascensión, es una actividad opcional a contratar en destino (pago directo, a partir de 50€ en función del número de participantes).

El primer tramo de la excursión discurre por terreno llano volcánico. Una vez a pies del pico se inicia la ascensión por terrenos de tartera volcánica. La llegada a la cima toma unas 4/5 horas y una vez allí se dispone de tiempo disfrutar de las vistas panorámicas. El descenso se realiza por la ladera del Pico Pequeño donde se aprecian a lo largo del descenso los rastros de la última erupción en 2014.

Esta descripción es a título informativo, puesto que la excursión a realizar puede variar en función de la disponibilidad o las condiciones climáticas



DIFICULTAD / CONDICIONES DE VIAJE

Este viaje no reviste ninguna dificultad más allá de viajar a un destino con infraestructura turística limitada. Viajar a Cabo Verde implica estar abiertos a nuevas experiencias y ello significa que muchas áreas no se pueden comparar a los estándares europeos y los viajeros deben estar abiertos a estas experiencias.

Las visitas se realizan mayoritariamente a pie. Son paseos por ciudades o poblaciones, por caminos bien marcados con poco desnivel y corta duración. La caminata al volcán Fogo es opcional (pago directo en destino) de manera que cada viajero puede decidir si dicha actividad entra dentro de sus posibilidades e intereses.

DOCUMENTACIÓN

Ciudadanos con pasaporte español: Pasaporte en vigor con una validez mínima de 6 meses posteriores a la fecha de entrada en el país de destino.

No es necesario el visado para estancias inferiores a 30 días.

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el Ministerio de Asuntos Exteriores en su [página web](#). En la misma página se pueden consultar las recomendaciones concernientes a situación social y política de los países visitados.

Sanidad

Vacunas obligatorias y recomendaciones sanitarias: no existe ninguna vacuna obligatoria. Recomendadas: Fiebre amarilla, Hepatitis A y B, Fiebre Tifoidea y Tétanos-Difteria.

puede informar únicamente sobre los requisitos sanitarios obligatorios exigidos por el país de destino, y añadir alguna recomendación en base a experiencias propias. Las recomendaciones sanitarias y profilaxis deben de consultarse con un profesional médico, o dirigirse a los avisos de los organismos sanitarios oficiales. La información oficial sobre precauciones sanitarias y vacunas puede encontrarse en la web del [Ministerio de Sanidad y Consumo](#). La Generalitat de Catalunya pone a disposición del viajero el teléfono de Sanitat Respon 902 111 444, y la página web [Consells i vacunacions a viatgers internacionals](#) donde encontrar información sobre los centros de vacunación.

OTROS DATOS DE INTERÉS

Clima

En marzo las temperaturas en la Isla de Fogo generalmente oscilan entre los 20 y 25°C durante el día y pueden descender a los 15°C por la noche.. Sin embargo, a medida que uno se acerca al volcán, las temperaturas se vuelven más variables siendo más fresca a medida que ascendemos en altitud.

La Isla de Fogo es conocida por tener un clima volátil debido a la presencia del volcán activo. Las condiciones climáticas pueden cambiar rápidamente, por lo que es recomendable llevar ropa estar preparado para cambios en las condiciones climáticas con ropa adecuada para el frío, así como protección solar y agua suficiente durante los recorridos.

[Información sobre el clima](#)

Equipo recomendado

A parte de la bolsa de viaje principal, llevar una mochila de día (20-25 l) donde podáis llevar vuestros dispositivos, gafas, gorra, protección solar, agua ... para la jornada.

Recomendamos llevar ropa y calzado adecuados para caminatas. Debido a los cambios climáticos en la zona volcánica es recomendable vestir por capas.

No olvidar un bañador y toalla para bañarse en las piscinas naturales.

Moneda

La moneda oficial en Cabo Verde es el escudo caboverdiano. El cambio de euros a Escudos es 1 EUR = 110,27 CVE (7 dic 2023). Es mejor cambiar dinero en efectivo directamente a la llegada a cualquiera de las islas de Cabo Verde. Recomendamos hacer el cambio a la llegada en Praia, aunque se pueden realizar sucesivos cambios en bancos. En cuanto a las tarjetas de crédito, sólo se acepta Visa en algunos hoteles o restaurantes y en las islas más concurridas de Sal y Boavista.

Corriente eléctrica

Los enchufes o tomas de corriente son los mismos que en España (C, E y F). El voltaje de 230V y la frecuencia de 50Hz.
[Información sobre enchufes y corriente eléctrica](#)

Horario

[Diferencia horaria entre España y Cabo Verde](#)

RESERVA

1) La reserva se pueden formalizar por teléfono o por correo electrónico a la siguiente dirección:

info@trekkingyaventura.com **telf. 91 522 86 81**

Datos para reservar:

- **nombre y apellidos** de la persona que va a viajar (exactos a los del pasaporte) y **número DNI**.
- teléfono de contacto y correo electrónico.
- pasaporte escaneado en color (o en su defecto una foto del mismo con imagen nítida y sin brillos)

2) Se abonará un depósito del 40% del importe total del viaje por persona. **NO SE CONSIDERA DEFINITIVA LA RESERVA HASTA NO TENER CONSTANCIA DEL CITADO PAGO.**

Se admite

Transferencia bancaria: Banco Santander

ES06 0075 0349 460601118121 (BIC): POPUESMM

Titular: Trekking y Aventura

Tarjeta de crédito Visa y/o Masterd Card y pasarela de pago seguro, consúltanos tus claves de acceso.

Es necesario que **SIEMPRE APAREZCA EL NOMBRE Y APELLIDOS DE LA/S PERSONA/S QUE VAN A VIAJAR**

3) A continuación de tener constancia de estos trámites, enviaremos un correo electrónico adjuntando el recibo del depósito realizado y un código de cliente que junto con tu número de DNI, permitirá el acceso al [Área Reservada de Clientes](#) en nuestra web www.trekkingyaventura.com, donde podrás actualizar tus datos personales, consultar algunos datos de tu reserva y descargar la documentación en el momento que todo lo tengamos preparado, además podrás comunicarte con nosotros de manera más rápida y eficaz.

En caso de que superen los 5 días laborables sin recibir dicha comunicación, por favor CONTACTA CON NUESTRAS OFICINAS DE TREKKING Y AVENTURA. Siempre estamos a tu disposición de lunes a viernes en calle Rodríguez san Pedro,2 piso 9 oficina 909, 28015 Madrid y en el 91-5228681

*Las informaciones contenidas en este dossier, han de tomarse única y exclusivamente a título informativo, estando sujetas a posibles variaciones.

Viajes Trekking y Aventura declina toda responsabilidad por cualquier circunstancia derivada de una interpretación errónea de la información arriba publicada.

Sujeto a las condiciones generales que se encuentran en nuestra web.
www.trekkingyaventura.com/condiciones.asp